

Gewerkschaft der Polizei

top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 09/2006

GdP München beginnt Streikmaßnahmen



Die Lage ist ernst, aber die Stimmung ist gut. Landesvorsitzender Harald Schneider und MdB Heidi Wright besuchten die Streikenden zusammen mit Arno Schindler in der Zentralwerkstatt in München. Mit dabei waren u.a. Landesstreikleiter Alexander Baschek und Otto Seidl, Mitglied der großen Tarifkommission der GdP

Gestern begannen in der zentralen Kfz-Werkstätte des PP München die ersten Streikmaßnahmen der GdP. Die Streikmaßnahmen werden zwar zunächst auf den Raum München beschränkt, hier jedoch Schritt für Schritt ausgeweitet.

Ab Montag werden zusätzlich die Bereiche Parküberwachung, Hausmeisterei, Betriebsdienste und Expedition des PP München in die Arbeitskampfmaßnahmen mit einbezogen. Über den weiteren Verlauf wird in den Medien der GdP weiterhin berichtet werden.